

LIBIA Los rebeldes bombardean el aeropuerto de Trípolí **P8**

HISTORIA España contra la leyenda negra oficial **P23**

BREXIT Theresa May pedirá otra prórroga a Europa **P7**

Bolsonaro cesa a su segundo ministro en tres meses

Ricardo Vélez será sustituido por Abraham Weintraub al frente del Ministerio de Educación de Brasil

AFONSO BENITES, São Paulo

Dos ministros defenestrados cuando aún no se han cumplido ni los 100 días desde que llegó al poder. El presidente brasileño, Jair Bolsonaro, confirmó ayer la destitución de su ministro de Educación Ricardo Vélez. En febrero, cesó a Gustavo Bebbiano, titular de la Secretaría General de la Presidencia. Vélez ha tenido una actuación polémica marcada por los intentos de imponer una agenda conservadora y de cambiar la orientación de la educación en Brasil, como desea Bolsonaro, para borrar la influencia del socialismo.

La caída en desgracia del ministro pone de manifiesto las turbulencias internas dentro de la Administración Bolsonaro, marcada por las luchas políticas desde que tomó posesión el 1 de enero, y es vista como un triunfo del sector moderado. "Agradezco los servicios al profesor Vélez", tuiteó el mandatario brasileño en su cuenta en la que aprovechaba para nombrar a su sucesor: Abraham Weintraub, de 47 años, economista y hasta ahora número dos del Ministerio de la Casa Civil.

PÁGINA 5

Jugadores venezolanos fichan por equipos colombianos

El fútbol en el exilio

SANTIAGO TORRADO, Bogotá

El fútbol no ha sido ajeno a la deriva institucional de Venezuela. Jugadores internacionales como Wuilker Faríñez o Luis Manuel Seijas, sueñan con que su selección, la Vinotinto, llegue al Mundial de Catar. Pero ese sueño pasa por Colombia, desde donde ayudan a sus familias y son estrellas de equipos locales.

PÁGINA 33

Trump despide al director del Servicio Secreto

En una medida sin precedentes, el presidente de EE UU califica como "grupo terrorista" a la Guardia Revolucionaria de Irán

YOLANDA MONGE, Washington
La Casa Blanca anunció ayer el cese del jefe del Servicio Secreto, Randolph Tex Alles, al frente del cuerpo responsable de la seguridad del presidente estadounidense. En la misma comparecencia en la que la portavoz de la residencia presidencial agradecía a Alles sus "más de 40 años de servicio al

país", informaba de que ya tiene sucesor. A principios de mayo asumirá su puesto James M. Murray, un funcionario de carrera dentro del Servicio Secreto. Su destitución se produce después de la dimisión forzada de la secretaria de Seguridad Nacional, Kirstjen Nielsen. La Casa Blanca informó, además, de la decisión de incluir a la

Guardia Revolucionaria de Irán, el cuerpo militar de élite del país, en la lista de grupos terroristas. Es la primera vez que una fuerza militar nacional extranjera merecía ese calificativo. La designación implica que quienes negocien con los *pasdaran* serán considerados patrocinadores del terrorismo.

PÁGINAS 3 Y 4



RAQA, TRAS EL PASO DEL ISIS. La ciudad siria, que el Estado Islámico (ISIS, por sus siglas en inglés) hizo su capital de facto, trata de volver a la normalidad después de ocho años de guerra. En la foto, unas mujeres pasan delante de edificios en ruinas. / NATALIA SANCHA **PÁGINA 10**



Las elecciones en Israel se vuelven un plebiscito a Netanyahu

JUAN CARLOS SANZ, Jerusalén
Israel decide hoy el futuro de Benjamín Netanyahu en las elecciones más reñidas en 10 años. El primer ministro no va a tener fácil su reelección —sería su quinto mandato— ante el ascenso del rival centrista, el exgeneral Benny Gantz, que amenaza con poner fin a la larga etapa de poder del mandatario conserva-

dor del Likud. Los sondeos apuntan a una pequeña ventaja de su oponente, en medio de un ambiente político cada vez más fragmentado. Durante la campaña, el primer ministro se ha pasado por la Casa Blanca y el Kremlin, pero es en su tierra donde se van a decidir estos comicios, convertidos en un plebiscito sobre su gestión.

PÁGINA 2